

洪秀全の靈言（2017年12月1日靈示）

担当:石田昭 2017年12月23日

- 1 太平天国の乱主導、科挙試験に3度失敗、上帝をヤハウェ、長男をキリスト、次男が自分だとする「拝上帝会」をつくり、平等社会を目指す。清国から南京を奪い天京と称す。
- 2 精言:成功はしなかったが、清朝打倒の引き金になる。誰かが決起する必要のある時代。
- 3 ユダヤの国もキリストの後滅んだが、清も同じ、革命としてはキリストを超えていた。
- 4 弟分達もヤハウェやイエスの靈示を使って信者を育成。キリスト教信者の生まれ変わり。
- 5 儒教の教えで縛られて、発展が止まった中国の社会体制に入りきれない人が革命家に。
- 6 天帝の概念に西洋でも通用する神を入れて、地上天国を目指した。幸福の科学の先触れ。
- 7 敗因は組織化に必要な人材不足、平等社会は毛沢東に真似されたが100年前に構想した。
- 8 本当は日本に先立って、欧米白人種による植民地化を防ぐ国家建設に成功したかった。
- 9 日本にも天草四郎が出たが失敗。信長が成功していれば、キリスト教化した文明国成立。
- 10 家康の登場で儒教国家に、中国の儒者が日本にたくさん生まれた。本家は日本に移動。
- 11 孫文の辛亥革命も指導したが、民主主義の前にキリスト教精神が必要だった。「中国の近代化」と「日本の近代化」の競争だった。それに勝ってたら、日中戦での日本支配なし。
- 12 体制変革に時間がかかり過ぎた。日本には確かに先進性があって、質的に上だった。
- 13 毛沢東革命は嘘、逃げ回っていただけで、日本敗戦で漁夫の利。習は毛を理想にし、ブーチン流帝政を目指している。韓非思想でやっているが、孔子(学院)など複雑骨折の感。
- 14 貧富の差が激しい、いずれ不満が破裂する。次の革命に向けて準備している。劉曉波も仲間。運動は経済人がパトロンで、宗教家が核になると起きる。さらに、ネット技術で共産党より上の力を持った人が囁んだ時「次の革命」が起きる。まもなくだ。郭文貴氏はどうか?名前を出すと不都合だから言わない。米国に亡命中の富豪郭文貴が「三年以内に中国の政権を変える。今年中に新しいメディア設立する」と14日に新唐人が報道。石平氏は郭氏を習近平の回し者と考え評価せず。
- 15 習氏はトランプが居る間は世界制覇は無理、だから、北朝鮮を生贊にして時間を稼ぎ、次の体制を作る作戦。経済的に発展することを優先している。始皇帝、チンギスハン目標。
- 16 自分は世界的な神「天帝」に仕えている。「中国は世界的な神様の支配する国の一つとして存在が許されている」と言う思想を出したことが革命的なことだった。地球神信仰。
- 17 世界宗教を目指してやっているROの運動は、ほとんど中国に反革命を起こす運動だ。ヨーロッパ発(ソ連)と中国発の共産主義が地球を覆うのを阻止する運動。日本の使命。
- 18 中国の人権無視は酷い。少なくとも二大政党にする必要。中国の発展は今がピーク。
- 19 中国は北朝鮮を見殺しに、その時中国の状況も世界に知られる。その時が攻め時で、革命をかける時。「中国の下では酷い事になる」とわかり、香港も台湾も必死の抵抗をする。
- 20 今日は間もなく戦争になると言いにきた。その後に中国の革命、「中国の内部にも革命の準備が進んでいる」と言いにきた。「黙って白旗を揚げる」「破れかぶれでミサイルを撃ち自滅」「革命・内乱が起きて指導者が暗殺」のシナリオだが、その後に中国問題が来る。
- 21 トランプ氏は北を滅ぼすため、一時的に中国との関係を良くし、北包囲網に引っ込んでいる。戦略家として相当な腕前、メディアが敵対的なので用心深く我慢してやっている。
- 22 日本の思想軸は朝日新聞主導でズレている。天皇・皇后も戦後平和主義の考えだが、朝鮮戦争が始まると揺らいでくる。自由で民主主義な国家群で中国を包囲することが大事。
- 23 ドフトエフスキー(ゾロアスター)の魂ですか?するどいねえ。二人とも同じ時期に活躍したが、巨大神靈には「本体1分身5」理論は関係ない。そんなものではない。九次元靈?